

Information zu „Infektiöse Anämie bei Pferden“:

Durch die Änderung der sogenannten Einhufer-Blutarmut-Verordnung sind wir als Turnier-Veranstalter dazu verpflichtet, Informationen über die teilnehmenden Pferde zu erfassen und aufzubewahren. Damit soll bei Auftreten der Erkrankung die Infektionsquelle ermittelt und eine weitere Verschleppung verhindert werden. Einen entspr. „Registrierungsbogen“ finden Sie bei nennung-online unter Teilnehmerinformationen. Bei Startmeldung über equiscore müssen Sie einmalig die erforderlichen Angaben machen. Ab dann können Sie über equiscore abhaken und der Veranstalter hat die erforderlichen Daten. Wenn nicht müssen Sie auf jedem Turnier den Registrierungsbogen abgeben. Ansonsten ist eine Startmeldung nicht möglich.